

La provincia de Granada suena este fin de semana a Cuaresma en el futuro Museo Provincial de la Semana Santa

Los conciertos reúnen a agrupaciones musicales, bandas de cornetas y tambores, bandas de música, coros, un quinteto de metales, música de capilla y un dúo de violín y piano

sábado 29 de marzo 2025



‘Granada suena a Cuaresma’, la programación musical enmarcada en el evento ‘Pasión por nuestra provincia’, organizado por la Diputación Provincial, dio comienzo este viernes en el Convento de la Concepción de Guadix, futuro Museo Provincial de la Semana Santa, en una jornada en la que la música cofrade fue la protagonista. Las actividades que ha preparado la institución continúan este sábado, a partir de las 12:30 horas, y se extenderán hasta las 21:00 horas, momento en el que se subirán al escenario los últimos invitados. En este día, se darán cita grupos de dentro y fuera de la provincia que deleitarán al público asistente con sonidos de Cuaresma.

El Quinteto de Metales ‘Son de Pasión’ tendrá el honor de inaugurar la jornada del sábado, seguido de la Agrupación Musical Nuestro Padre Jesús del Rescate de Granada, que actuará a las 13:45 horas. Continuará el Grupo Generalife de Guadix, un dúo de violín y piano, a las 16:00 horas, y a las 17:00 horas, se subirá al escenario del convento la Escolanía Catedral de Guadix, que ofrecerá un concierto sacro. A las 17:30 horas y a las 19:30 horas, respectivamente, llegará el turno de la Agrupación Musical Cristo del Perdón de Guadix y la Agrupación Musical Lágrimas

de Dolores de San Fernando. Por último, a las 21:00 horas, 'Granada suena a Cuaresma' clausurará su segunda jornada con otro toque accitano, con la Música de Capilla y el coro Don Carlos Ros.

Ayer viernes, se contó con la presencia de dos agrupaciones musicales, la A.M. Cristo del Perdón de Guadix y la A.M. Virgen de la Cabeza de Exfiliana, y las saetas de Manuel Cuevas. Para mañana domingo, la Agrupación Musical Dulce de Nombre de Jesús de la ciudad de Granada tiene previsto actuar a las 13:00 horas. Seguidamente, la Banda de Cornetas y Tambores Jesús Despojado, también de la capital, interpretará su repertorio a las 14:00 horas. Llegando a la recta final, a las 17:00 horas, llegará el turno del concierto sacro cofrade por parte del Coro Don Carlos Ros de Guadix. El broche final lo pondrán, a las 19:00 horas, el músico Dani de Baza y la Banda Sinfónica María Santísima de las Lágrimas de Guadix.

'Pasión por nuestra provincia' llegará a su fin con el Pregón de Provincial de Semana Santa, a cargo de Fernando Egea.

I Pregón Provincial de la Semana Santa de Granada

El Convento de la Concepción de Guadix y futuro Museo Provincial de la Semana Santa presenciará, por primera vez en la historia de Granada, el I Pregón Provincial de la Semana Santa. El 4 de abril, a las 19:00 horas, Fernando Egea tendrá el privilegio de pronunciarlo. El pregonero ha sido una figura importante vinculada al mundo de las cofradías y hermandades granadinas, situándose como una de las voces más representativas a nivel provincial. Fundador de la Hermandad de Jesús Despojado, el pregonero ha estado relacionado con la Hermandad del Santo Vía Crucis y los Estudiantes de Granada. Su trayectoria, además, se caracteriza por haber pronunciado el pregón oficial de la Semana Santa de Granada en el año 2011.